



## COMUNICADO

Innovación, Digitalización y Captación de inversiones

[www.malaga.eu](http://www.malaga.eu)

### El Ayuntamiento propondrá que Málaga sea sede del Centro Nacional de Ciberseguridad

- El equipo de Gobierno presentará una iniciativa al pleno de febrero en la que ofrece a la ciudad para acoger la sede de este Centro que deberá crearse al amparo de la Ley de Coordinación y Gobernanza de la Ciberseguridad cuyo anteproyecto se aprobó en enero
- El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía aprobará la próxima semana una propuesta en el mismo sentido

**Málaga, 25 de febrero de 2025.-** El Ayuntamiento de Málaga propondrá que Málaga sea la sede del Centro Nacional de Ciberseguridad que el Gobierno pondrá en marcha al amparo de la Ley de Coordinación y Gobernanza de la Ciberseguridad cuyo anteproyecto se aprobó en enero. En concreto, el equipo de Gobierno presentará una iniciativa para solicitar al Ejecutivo central que ubique en la ciudad de Málaga la sede de este nuevo centro que creará, al tiempo que la Junta de Andalucía aprobará la próxima semana en Consejo de Gobierno una propuesta en el mismo sentido. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, y el consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa, Antonio Sanz, han realizado este anuncio en el marco de su participación en una reunión del Clúster de Ciberseguridad que se ha celebrado hoy en el Centro de Ciberseguridad de Andalucía (CIAN), en el Palmeral de las Sorpresas del Puerto de Málaga.

1/2

El pasado 14 de enero de 2025, el Consejo de Ministros aprobó el anteproyecto de Ley de Coordinación y Gobernanza de la Ciberseguridad que, entre otras medidas, crea el Centro Nacional de Ciberseguridad como la autoridad única responsable de la dirección, impulso y coordinación de la ciberseguridad en España.

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha subrayado que la presencia en Málaga del Centro Nacional de Ciberseguridad “vendría a reforzar la estrategia de la ciudad en materia de innovación y tecnología”. De la Torre ha añadido que la ciudad cuenta con cualidades más que suficientes para ser la “mejor y más oportuna opción para la ubicación de la sede de este Centro” y ha recordado que se sumaría al Centro de Ciberseguridad de Google en Málaga, al Centro de Ciberseguridad de Andalucía, al





IMEC, al Málaga TechPark y al resto del ecosistema innovador con el que cuenta la ciudad.

De la Torre ha concluido que la iniciativa que presentará el equipo de Gobierno al pleno de este mes de febrero insta al propio Ayuntamiento, Junta de Andalucía y Gobierno central a crear un escenario de coordinación y trabajo conjunto para la implantación de este centro nacional en Málaga, aprovechando la experiencia y los acuerdos ya existentes en el sector de la ciberseguridad en nuestra ciudad.

Por su parte, el consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa, Antonio Sanz, ha asegurado que “no puede haber un lugar mejor para que se ubique, por lo que Ayuntamiento y Junta, unidos, ofrecen ya a Málaga, con lealtad institucional para que el Gobierno de España así lo tenga a bien y lo respalde”. Y ha recalcado que “el nombre de Málaga ya forma parte del vocabulario de la ciberseguridad e instalarse en esta ciudad se considera ya una marca de identidad, un sello que otorga notoriedad y demuestra un compromiso con esta área de actividad”.

El consejero ha resaltado “la apuesta del Gobierno andaluz por la ciberseguridad y, en particular, por Málaga”. Prueba de ello es la Estrategia Andaluza de Ciberseguridad 2022-2025, que tiene como principal baluarte el CIAN, que es también la sede del Centro de Operaciones de Ciberseguridad (SOC). “En Andalucía tenemos claro que no puede haber digitalización si no va de la mano de la ciberseguridad”, ha asegurado el consejero, que ha recordado que la Ley Andalucía Digital (LADI) permitirá crear la Agencia de Ciberseguridad de Andalucía, que también tendrá su sede en Málaga, y con la que se consolida el liderazgo andaluz y malagueño en materia de ciberseguridad.

2/2

Ambos han destacado las cualidades de la ciudad en materia accesibilidad y conectividad, infraestructuras y servicios tecnológicos, así como núcleo tecnológico y ecosistema de ciberseguridad, la proximidad y sinergia con el ecosistema nacional y su calidad de vida y atractivo internacional.